

# とちお“つながレター”プロジェクト

～ 栃尾身体障害者福祉協会の会員のみなさんへ～

コロナ禍で、様々な不安が募る状況ですが、  
栃尾身体障害者福祉協会では、  
皆さんとともにこの状況を乗り越え、  
地域で安心して暮らしていけるよう、  
衛生用品と絵はがきを送らせていただきます。



メッセージ

会員の皆様いかがお過ごしでしょうか。  
コロナウイルスの影響で栃尾身障協会及び  
長岡身障連のイベント等の事業は、昨年よりほぼ  
中止となっているのが現状です。今後ワクチン  
接種が進み1日でも早く元の生活に戻ること  
を願いつつ、会員の皆様も健康に注意  
して、がんばりましょう。

栃尾身体障害者福祉協会  
会長 嶋田 貞夫



とちお絵手紙の会さんより  
絵手紙をいただきました



みなさんのご様子をお聞かせください

コロナ禍でのみなさんの生活状況や困りごと  
をお聞きして、よりよい栃尾の地域福祉につ  
ながっていくために、簡単なアンケートが記載  
してある返信用ハガキを添付いたしました。  
ご協力いただける方は、ハガキにご記入の上、  
ポストに投函をお願いします。  
ご不明な点等ありましたら、  
下記の事務局までお問い合わせください。

